
ОГЭ СТРАХИ И 
ОПАСЕНИЯ ПРОТИВ 
ОПЫТА 
 

НАШИ ЖУРНАЛИСТЫ ПРОВЕЛИ РАССЛЕДОВАНИЕ .ОНИ ВЗЯЛИ ИНТЕРВЬЮ У 

УЧЕНИКОВ 9-10 КЛАССОВ.УЗНАЛИ СТРАХИ,ЧУВСТВА,УЛОВКИ,И СПОСОБЫ ПЕРЕД 

ОГЭ И ПОСЛЕ НЕГО. 

9КЛАСС 

Корреспондент:Чего вы ждѐте от экзамена? 

Ученик:Сложно сказать,я надеюсь на лѐгкий вариант,но всѐ равно очень 

упорно к нему готовлюсь. 

Корреспондент:Чего вы боитесь? 

Ученик:Самое страшное для меня конечно это не здать экзамен,разочаровать 

людей ,которые меня готовили и конечно родителей. 
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Корреспондент: А сам экзамен вы сильно боитесь? 

Ученик: Честно?-да. Очень сильно боюсь, но на прошлой недели у нас был 

пробник по математике на уровне ОГЭ. Это было страшно, потому что всѐ как 

на ОГЭ. Но, даже это не избавило меня от боязни перед настоящим экзаменом. 

 

 

10 класс 
Корреспондент: В прошлом году ты сдавала ОГЭ ,что ты чувствовала тогда и 

сейчас? 
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Ученик: Перед экзаменом мне было страшно, очень страшно, но сейчас я 

понимаю ,что страх был не оправдан, всѐ было на много проще. 

Корреспондент: Значит теперь ты не боишься ОГЭ или твой страх остался? 

Ученик: Если ставить вопрос так, то еще не всѐ кончено с моим страхом. Я не 

боюсь ОГЭ, я теперь боюсь ЕГЭ. Причѐм очень сильно. 

Корреспондент: А когда ты сдавала экзамен ты брала шпаргалки или 

надеялась только на себя? 

Ученик: Честно-брала. Куда без них, но это было больше как подстраховка, 

если что-то от волнения забуду,а не способ списать. 

Корреспондент: Скажи по секрету, ты пользовалась шпаргалками на экзамене? 

Ученик: Нет, даже когда я что -то забывала ,я просто откладывали его на 

потом, к этому моменту, я уже вспоминала как решать. 

Корреспондент: Если что-нибудь, что ты хотела бы посоветовать нынешним 9-

ым классам? 

Ученик: Во-первых-добросовестно готовиться, не надеяться, что всѐ просто 

получится.  

Во-вторых, быть уверенным в себе ,после сдачи экзамена ,для вас он 

покажется сущим пустяком. 

В-третьих ,удачи ,на экзамене! 

 


